

Die Umfahrung vom Kreisverkehr Roth über den Hohenbuck lehne ich ab. Es kann doch nicht sein, daß wegen der Firm Schüller so die Natur zerstört wird. Der Wald ist als Naherholungsgebiet, besonders zu Corona Zeiten, aber auch allgemein Unersetzlich. Aus Uweltschutzlichen Gesichtspunkten ist dieser Einschnitt nicht zu Verantworten. Die Tierwelt würde außergewöhnlich belastet und viele Tiere würden überfahren werden. Der Corweiher mit seinem Biotop würde Belastet werden und die Tierwelt erheblich gestört. Der Verkehr für Hohenberg und seinen Landwirtschaftlichen Betrieben würde eine weitere Gefahr darstellen. Unseren Kindern würden wir sicherlich keinen Gefallen tun. Deshalb bitte ich Sie das noch einmal zu Überdenken.